学校だより 光 大軍 | 次 次

~ 磨け!自分の色 ~

第19号 令和4年8月25日(木)発行 発行責任者 校長 馬場廣明

みんな元気に登校、今日から2学期がスタートしました!!

35日間の夏休みもあっという間に過ぎ去り、今日から2学期(82日間)がスタートしました。さて、夏休み期間中は心身共にゆっくりすることはできたでしょうか。おそらく、1,2年生は部活動や特設部活動の練習、3年生は希望進路の実現のため、学習塾等での受験勉強が中心となったのではな

いかと思います。今日からまた心新たにして、充実した学校生活を送ってもらいたいと思います。今日の始業式は、校長不在の中、熱中症対策も含め放送で進めさせていただきました。また、放送で実施したもう一つの理由は、本校の体育館が使用できなかったためでもあります。保護者の皆様もご存じのように、8月22日(月)~25日(木)まで須賀川アリーナで全国中学校柔道大会が開催されており、本校の体育館は8月21日(日)~24日



(水)までその練習会場になっていました。そのため、始業式終了後には、3年生の生徒の皆さんのご協力により、畳の撤去作業や音楽室・美術室の復元作業を行ってもらいました。まだ大会は終わっていませんが、すばらしい会場で大会や練習ができたと、各都道府県の参加者より温かなお声を多数いただいております。本当に生徒の皆さん始め、保護者の皆様・地域の皆様には多大なるご協力をいただきまして、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

【始業式での校長式辞より】※教頭代読

全校生徒の皆さん、おはようございます。いよいよ今日から2学期がスタートしました。コロナ感染者数が急増し、何かと日常生活で制限がある中での35日間の夏休み、充実した生活は送れたでしょうか。1学期の終業式でもお話ししましたが、まずは無事故で全校生徒が、今日の日が迎えられたことはたいへんに喜ばしいことです。皆さんに心より感謝いたします。

さて、本日より2学期がスタートしました。2学期は、1年間で一番長い学期であり82日間あります。そこで、1学期同様に今学期も皆さんの活躍に期待し、特に力を入れてもらいたいこと・頑張ってほしいことを、学校の全体的なこととして2点、皆さん一人ひとりの個人的なこととして2点、お話しします。

学校の全体的なこととして、1点目は、西袋中学校の一大イベントである 文化祭が10月22日に予定されています。夏休み前より実行委員の生徒を 中心に活動がスタートしていますが、ぜひ中学校生活の最高の思い出の1つ として、成功させてください。3年生にとっては中学校最後の文化祭です。 思い出に残るものとなるよう各学年・各自が目的意識を強く持ち、全校生徒 一人ひとりが関わり合い、創り上げていただきたいと思います。また、3年 生は修学旅行もあります。皆さんの一致団結した取り組みを期待しています。



2点目は、生徒会役員選挙が9月にあります。3年生よりバトンを引き継ぎ、いよいよ1、2年生の出番です。この伝統ある西袋中学校をリーダーとなって引っ張っていけるような人を選出してください。そして、生徒会役員のみならず、1、2年生の皆さん、3年生の良いところを、今のうちにたくさん吸収してください。

次に、個人的なこととして、1点目は、学習や部活動など何事にも目標を持ってください。そして、達成させるために更にどんなことをしていけばよいのか、目標を達成させるための手段や方法を考え、実行してください。「継続は力なり」、まずは毎日実行できる小さなことから始めてみてはいかがでしょうか。特に3年生は自分の希

望進路の実現に向けて大切な2学期となります。

2点目は、何よりも健康が一番です。「早寝・早起き・朝ごはん」を習慣化させ、絶対に病気にかからない強い体を作ってください。また、身体的なことだけではなく、今以上に精神面も強くなり、「周りに流されない」「他人の目を気にしない」といった強い気持ちを持ってください。

最後に、新型コロナウイルスが全国的に感染拡大しているなか、何とか今学期も感染者がなく、予定されている 学習や学校行事が全て行えることを強く祈るばかりです。そして、「絶対に新型コロナウイルスに感染しないこ と」を全校生徒一人ひとりが強く意識し、その予防に努めてもらいたいと思います。一番怖いのは「油断」や「慣れ」だと思っています。「私は大丈夫」「うちの家族は大丈夫」はありません。日本国内においても多くの感染者が命を落としている現実を見つめ、再度、気を引き締めて2学期の学校生活を送ってください。

コロナや熱中症対策と、本日まで行われています、全国中学校柔道大会での練習会場となりましたことにより、今日の始業式は放送での式となりました。8月31日開催の英語弁論大会、9月1日に開催される駅伝大会、それぞれに出場する生徒の皆さんは、今までの練習の成果を最大に発揮し、頑張ってもらえればと思います。西中生全員が、この地より活躍を祈っています。今学期も頑張りましょう。

菖蒲心陽さん(2の2)が全国大会出場しました!

去る7月27日(水)に行われました県通信陸上競技大会で、女子共通砲丸投げに出場しました ●●●●さん(2の2)が見事に優勝し、全国大会出場(8/18~21開催)を決めました。全国大会の結果等につきましては、次回の学校だよりでお知らせいたします。また、●●さんは8月9日(火)に青森県で開催されました東北大会でも第3位に入賞しました。●●さんはまだ2年生であり、来年度の各種大会も含め、今後の更なる活躍がとても楽しみです。8月18日(木)には須賀川市長橋本克也様への全国大会出場報告会が行われました。(各種新聞に掲載)西袋地区並びに須賀川市の「期待の星」として今後も頑張ってもらえればと思います。みんなで応援しています。

第55回岩瀬地区PTA研究大会より

大会主題:「子と親とが 共に育つ PTA活動を ~福島を担う子どもたちの未来のために~」

コロナの影響により2年ぶりの研究大会が須賀川市文化センターで開催されました。保護者の皆様へのご案内は7月12日付けの案内文のとおりです。当日はお忙しい中にも関わらず●●PTA会長様、●●体文会長様を始め、7名の皆様にご参加いただきました。午前中のみの研究大会ではありまし

たが、ご参加いただきましてありがとうございました。また、開会式では本校より3名の皆様に表彰状が贈呈されました。今後とも本校の 更なる発展のためご指導とご協力をよろしくお願いいたします。

〈表彰状受賞者〉

- ● ●● 様(前PTA副会長)
- ● ● 様(前体文会長)
- ● 様(前体文副会長)

礼 ~早朝よりありがとうございました!~

7月23日(土)にPTA役員の皆様8名に校庭の除草作業を行っていただきました。お陰様で特設陸上部・駅伝部、野球部、サッカー部を中心にたいへんに活動しやすい環境にあります。早朝より約2時間の活動、ありがとうございました。また、8月13日(土)には全国柔道大会の練習会場(21~24日)に本校の体育館がなるため、本部役員の皆様6名で体育館周辺の除草作業を行っていただきました。すばらしい環境のもと大会が開催できましたことに、改めまして御礼申し上げます。ありがとうございました。

~本校ホームページのアクセス数が132万3千件を突破!いつもご覧いただきありがとうございます。~